

# **La Red Estatal de Mujeres Vecinales recibe el Premio Pasionaria 2022**

**El Área de la Mujer de Izquierda Unida concedió el galardón a las mujeres del movimiento vecinal por su labor encomiable «por la igualdad real»**

La decisión, adoptada por las mujeres de IU el pasado 19 de octubre y ratificada esta tarde por la Coordinadora Política, busca reconocer un trabajo de grupo que favorece el intercambio de experiencias y empodera a las mujeres en un momento en el que se imponen los referentes individuales frente a los colectivos.

IU destaca así "el trabajo de una red de ámbito estatal, impulsada por mujeres de asociaciones, federaciones y confederaciones vecinales, que ha sabido configurar un espacio participativo y muy activo para llevar la igualdad real al movimiento asociativo vecinal".

El Área de la Mujer de IU señala entre sus logros la modificación de los estatutos de las asociaciones para incorporar la igualdad de género como unos de los objetivos del movimiento vecinal, el cambio de denominación de "asociaciones de vecinos" a "asociaciones vecinales" o la implantación y el desarrollo de planes de igualdad. También el trabajo de la Red para eliminar los micromachismos y el lenguaje sexista o por instaurar la perspectiva feminista en todas las áreas de las asociaciones, además de su apoyo y participación en la huelga feminista del 8M.

El acto de entrega del XXVIII Premio Pasionaria tuvo lugar el miércoles 30 de noviembre en el salón de actos de la Biblioteca Pública Jovellanos.

<https://youtu.be/sKWjQm3xNX4>